



Nombre del alumno:

Johana Nazareth Vázquez Flores

Nombre del profesor:

Dr. Sergio Jiménez Ruiz

Nombre del trabajo:

Control de lectura “interculturalidad en salud”

Materia:

Interculturalidad y salud

Grado:

1ro A

Comitán de Domínguez Chiapas a 29 de Agosto del 2020

## Interculturalidad en salud

El término interculturalidad en salud es preciso y ha sido orientado hacia lo que es la medicina, la medicina ha seguido el mismo trazo en lo que son los últimos siglos, en ese mismo proceso se ha contactado con diversas disciplinas y adjunto alguno de los conceptos para así contribuir a lo que es la medicina y comprender lo que es la salud y lo la enfermedad. Anteriormente se incorporó la química y la física como las ciencias básicas y apenas hace un tiempo atrás agregaron otras disciplinas como son la cibernética, la biología molecular, la genómica y entre otras más. La medicina mantiene un conjunto de principios básicos lo que genera un alto conocimiento. La interculturalidad en lo que es su propio carácter es distinto, ya que no es un tema que solamente abarque a los profesionales de la salud, todo lo contrario esto nos compete a todos como sociedad. Ya que está conectado a nuestra entidad, por lo que somos seres culturales frente a la identidad de otros seres vivos; ya que se comprende a nuestra entidad por lo que somos seres culturales frente a la identidad de otros seres vivos, por la interacción de creencias, visiones entre otras. La intercultural exige explicaciones de lo que es nuestra manera de ser y no solamente de nuestro comportamiento, lo que es la interculturalidad

En lo que es el área de salud comprende de aspectos que son conceptuales, éticos, también filosóficos y epistemológicos que se encuentran en desarrollo. En lo que es América Latina las experiencias de aplicar la interculturalidad en la salud puede llegar a remontar entre los europeos y los que son nativos americ. en este tiempo aun no existían ni el término mucho menos el concepto, pero no han parado de existir las propuestas y las prácticas. El término interculturalidad en lo que es salud ya no es algo que se pueda apartar de las fronteras de la medicina y no es algo que llegue a afectar al médico.

La interculturalidad en salud no es una corriente de moda, mucho menos un aspecto que vaya a complementar la medicina del futuro, pero tampoco es la ancla hacia el pasado para vincularse con comunidades y culturas distintas como la cultura hegemónica que es una cultura en la que se designa la dominación de la sociedad culturalmente diversa. A lo que indica que modelará lo que es la práctica futura de los profesionales de la salud, no es tanto por decisiones de los propios sistemas de la salud sino porque es una sociedad globalizada, en las que existen las diferencias culturales que se define como un signo propio de identidad de cada individuo y de las diversas colectividades que adquieren un privilegio

que está modificando la estructura misma de las relaciones sociales. Ahora bien, el sistema de salud y los profesionales de la salud se enfrentan a lo que es una nueva frontera para su desarrollo. La interculturalidad en salud, ya no es un tema de los que ofrecen la profesión en comunidades indígenas, un ejemplo de ello es, que corresponde al médico de la clínica universitaria de París atender a un inmigrante y también al formulador de políticas de salud ya que si en ambos casos se pretende el resultado exitoso, porque razón continuar efectuando la medicina con la visión etnocéntrica, culturalmente impermeable, que a su vez evidencian de la insuficiencia, la interculturalidad en salud tampoco se confina al aspecto étnico, la creciente conciencia de las especificidades culturales de sectores de la población urbana por opciones religiosas, de ideología o bien de su percepción al mundo introduce la necesidad de que los profesionales de la salud adquieran competencias culturales. La interculturalidad para la cual se debe tener una mirada que abarque desde la formación de los recursos humanos en salud hasta la formulación de políticas.

Referencia bibliográfica

(Kleinman A, 2006)